

# **Achtung!!!**

Bis auf weiteres bleibt das Wasser in der Hauptanlage abgestellt. Beim Wasseranstellen am 12.04.25 wurden einige erfrorene Wasseruhren entdeckt. Noch immer haben einige Gartenfreunde sich nicht um eine Neue Wasseruhr bemüht. Festgestellt wurde weiterhin, dass in einer Parzelle seit 2 Wochen das Wasser läuft.

Wir haben nach 14 Tagen schon einen Wasserverbrauch von **100000 Litern!!!**  
Dies ist im Gegensatz zu den anderen Jahren unnormal hoch.

Deshalb haben wir entschieden, dass das Wasser vorerst bis zum 03.05.25 abgestellt bleibt.

Am 03.05.25 werden in der Zeit von 08:00 bis 11:00 Uhr alle Wasseranschlüsse und Stromzähler in der Hauptanlage kontrolliert.

Ist nach den Kontrollen alles in Ordnung, werden wir zusammen mit den kontrollierenden Personen entscheiden, ob das Wasser wieder angestellt wird.

**Für die Kontrollen benötigen wir 8 Gartenfreunde, die in 4 Gruppen a 2 Personen die Kontrollen durchführen. Anmeldungen bitte in den Briefkasten beim Büro einwerfen.**

Den kontrollierenden Personen ist der Zutritt zu den Gärten zu gewährleisten!!!

Es müssen an diesem Tag alle Wasseruhren eingebaut sein!!!

An diesem Tag zu der angegebenen Zeit, ist jeder Gartenfreund verpflichtet vor Ort in seinem Garten zu sein. Wer nicht kann, hat eine andere Person zu beauftragen. Kann ein Garten nicht kontrolliert werden, gibt es eine Strafe laut Gebührenordnung und der Garten wird vom Wassernetz getrennt.

Wer eine neue Wasseruhr braucht, meldet sich beim Vorsitzenden Herrn Kremnitz und kann diese am 01.05.25 in der Zeit von 10:00 Uhr bis 10:15 Uhr beim Vereinskiosk gegen eine Gebühr von 19 € abholen.

Es kann nicht sein, dass durch Desinteresse einiger Gartenfreunde der Schwund unnötig in die Höhe geschraubt wird.

Der Vorstand

27.04.25

